

関係各位

住宅型有料老人ホームぬく森の家・塔野地

ホーム長 壹岐 誠

塔野地ホーム内における新型コロナウイルス感染について

平素より、当ホームをご利用いただき誠にありがとうございます。

この度、住宅型有料老人ホームぬく森の家・塔野地 本館2階の職員が発熱し、抗原検査を受検したところ、新型コロナウイルス『陽性』であることが確認されました。

つきましては、入居者様並びに社員の安全を第一に考え、下記の様に対応させていただきます。

- 感染者のこれまでの経緯

- ・ 7月27日深夜：咽頭痛あり。検温したところ38.2℃の発熱。
- ・ 同日9:00：医療機関にて抗原検査受検「陽性」の診断

- ホームとしての対応

本館2階の消毒作業をすませ、本館2階の皆様には居室対応をお願いしています。

今後、保健所の指示により、体調不良者が出た場合は病院受診となります。

また、感染対応の為、1週間、デイのご利用を中止させていただきますのでご了承下さい。

今後も感染対応を徹底し、入居者様、社員の健康状態に留意しながら、通常営業を行ってまいります。皆様にはご心配をおかけいたしますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。